



Alejandro Moreno ve vía libre para su reelección

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, festejó y agradeció que la Comisión Política Permanente del partido le dio vía libre para participar en el proceso interno para su virtual reelección hasta el 2028.

“Agradezco a la Comisión Política Permanente su autorización para participar en el proceso interno de renovación de la dirigencia de nuestro partido para el período 2024-2028”.

<https://www.cuartopoder.mx/nacional/alejandro-moreno-ve-via-libre-para-su-reeleccion/499022>